

# *Recién electo presidente cubano recibe nuevas felicitaciones*

---



La Habana, 27 abr (RHC) El [recién electo presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel](#), recibió en los últimos días nuevos mensajes de felicitación de líderes y personalidades de diferentes latitudes del mundo, destaca la cancillería de nuestro país.

En una nota de prensa, señala que en los mensajes al primer mandatario, se reiteran los saludos y los votos por una gestión exitosa.

De acuerdo con la fuente, el presidente de El Congo, Denis Sassou Nguesso, expresó su voluntad de consolidar las relaciones de amistad y cooperación con Cuba, mientras el de Kazajstán, Nursultán Nazarbayev, manifestó la seguridad de que la experiencia de Díaz-Canel contribuirá a la prosperidad de la nación caribeña.

Por otro lado, un mensaje de felicitación y los deseos de trabajar para fortalecer los lazos de amistad y colaboración envió la presidenta de Croacia, Kolinda Grabar-Kitarovic, a su homólogo de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

En una carta, la jefa de Estado croata manifestó su interés en trabajar para fortalecer las relaciones de amistad y cooperación entre los dos Estados en las áreas de interés común en pos del beneficio de los ciudadanos.

La elección del presidente de Cuba ha generado saludos desde Venezuela, México, Bolivia, Rusia, China, Vietnam, Panamá, Laos, Seychelles, El Salvador, Colombia, San Vicente y las Granadinas, Ecuador, Argelia, Liberia, Mozambique y El Líbano, así como de Eslovenia, Italia, Serbia y Nicaragua entre otros.

Fuente: [RRelej](#).



**Radio Habana Cuba**